

LA FOREST-LANDERNEAU

Ancien prieuré de l'abbaye Saint-Mathieu du Saint-Ténénan-la-Forêt au XVII^e siècle et paroisse de l'ancien diocèse de Léon maintenue lors du Concordat.

EGLISE SAINT-TENENAN

L'édifice actuel comprend une nef de cinq travées avec bas-côtés et un chœur à chevet polygonal.

Dû aux plans de l'architecte Le Guerrannic et construit en 1886-1887 par l'entreprise Ménez, il a été consacré le 25 août 1891. C'est une construction de style néo-roman ; le clocher, à une chambre de cloches sans galerie, est couronné par une flèche octogonale.

Mobilier :

Statues en bois polychrome : Christ en croix provenant d'une chapelle de Plabennec, sainte Trinité, saint Ténénan.

* Près de l'église, calvaire : base rectangulaire à pinacles gothiques, croix des larrons sur le croisillon.

CHAPELLE SAINTE-ANNE

De plan rectangulaire avec chevet aveugle, elle a été rebâtie en 1851, millésime inscrit sur le linteau de la porte. Sous le clocheton à dôme octogonal, date de 1865.

Mobilier :

Statues - en bois peint : groupe de sainte Anne et de Marie, deux Anges, saint moine (Herbot ?) ; - en bois peint en blanc : Vierge Marie, saint évêque ; - en granit : Christ provenant d'un calvaire.

CHAPELLE DETRUITE

- Chapelle du manoir de Mesgrall, dédiée à sainte Geneviève. Une chapellenie y fut fondée en 1571.

BIBL. - B.D.H.A. 1910 : Notice